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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
PREVÉ EL IEQ TENER UN DÉFICIT PRESUPUESTAL DE 11 MDP A FIN DE AÑO 
Por Víctor Pernalete 
Con el voto en contra de Demetrio Juaristi, se aprobó discutir en consejo la petición al poder Ejecutivo de que adelante 
partidas presupuestales de los últimos meses del año. Insuficiente ha sido el presupuesto de casi 125 millones de pesos 
que  se  destinó  en  el  presupuesto  anual  al  Instituto  Electoral  de  Querétaro,  ya  que  prevé  la  Dirección  General  del 
instituto que se tendrá un déficit de 11 millones de pesos a finales de años. En sesión de Comisión de Control Interno, se 
rindió  el  informe  del  estado  financiero  del  primer  semestre  del  año,  el  cual  fue  aprobado  por  votos  a  favor  de  los 
consejeros Magdiel Hernández Tinajero y Esperanza Vega, y con el voto en contra de Demetrio Juaristi Mendoza, quien 
criticó  la  planeación  del  presupuesto  del  IEQ.  Además,  también  se  aprobó,  con  idéntica  votación,  que  se  adelanten 
partidas presupuestales de los últimos meses para subsanar el gasto actual.  “El día de hoy se aprobaron con el voto en 
contra mío, las reasignaciones de partidas del presupuesto de este año, concretamente la postura mía es que hay una 
indebida ejecución del gasto, no puede ser que estemos en  julio y el  instituto se esté gastando el presupuesto de  los 
últimos meses  del  año,  está  en  riesgo  el  pago  de  las  prestaciones  de  nuestros  trabajadores,  sin  embargo,  creo  que 
tenemos una buena relación con Ejecutivo, la cuestión no es si nos asignan una ampliación al presupuesto, sino que los 
consejeros  y  la  ciudadanía  se  pregunten  si  hay  que  hacer  gastos  innecesarios”.  Carlos  Eguiarte  Mereles,  Director 
General, aseguró que a finales de año, si es necesario, se estará solicitando una ampliación del presupuesto para poder 
cubrir  los  gastos  que hagan  falta. Así mismo,  recordó que  la  asignación del  presupuesto  anual  al  IEQ  fue un 25 por 
ciento menor de lo que esperaba el  instituto y sobre lo cual se hizo la planeación correspondiente. Así mismo,  indicó 
que  siendo  que  el  proceso  electoral  aún  no  ha  llegado  a  su  fin,  los  24  consejos  distritales  y municipales  siguen  en 
funcionamiento, lo cual supone un gasto al instituto de 400 mil pesos mensuales aproximadamente. (RR Noticias web) 
http://www.rrnoticias.mx/reader.php?id=15132 
 
RECONOCEN A TRABAJO DE FUNCIONARIOS DE CASILLA 
Por Redacción 
El  Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) reconoció el  trabajo de  los 15 mil 239 ciudadanos que  fueron designados y 
capacitados como funcionarios de Mesas Directivas de Casilla en las elecciones, lo que permitió que el 99 por ciento de 
las actas de escrutinio y cómputo se llenaran de manera correcta. Demetrio Juaristi Mendoza, Consejero Electoral, dio a 
conocer también a pesar del crecimiento de la Lista Nominal de Electores en el estado para las elecciones 2102, sólo se 
sustituyó el 3.8 % de los ciudadanos designados como funcionarios, 6.2% menos que el proceso electoral local anterior. 
(DQ p. 4) 
 
RECONOCE IEQ EL TRABAJO DE 15 MIL 239 CIUDADANOS 

Por Sergio Hernández 
El  Instituto Electoral de Querétaro  (IEQ)  reconoció el trabajo de  los 15 mil 239 ciudadanos que  fueron designados y 
capacitados como funcionarios de mesas directivas de casilla, como parte del proceso electoral local 2012. En la sesión 
ordinaria de la comisión de educación cívica y capacitación electoral, su presidente, Demetrio Juaristi Mendoza, destacó 
las  acciones  implementadas  en materia  de  capacitación  y  educación  cívica  por  las  áreas  operativas  del  Instituto.  El 
consejero Demetrio Juaristi señaló que con motivo de la capacitación que recibieron del IEQ los funcionarios de casilla, 
cerca del 99% de las actas de escrutinio y cómputo fueron llenadas correctamente. Dijo que a pesar del crecimiento de 
la  lista  nominal  de  electores  en  el  estado  para  el  proceso  electoral  local  2012,  sólo  se  sustituyó  al  3.8%  de  los 
ciudadanos  designados  como  funcionarios,  6.2%  menos  que  en  el  proceso  electoral  local  anterior.  Detalló  que  la 
mayoría de estas sustituciones se debieron a que los ciudadanos tuvieron que salir de la ciudad, a cambios de domicilio, 
a  pérdida  de  credencial  de  elector,  a  negativas  y  otros  motivos  personales.  Juaristi  Mendoza  se  congratuló  por  la 
participación  del  65.91%  de  los  ciudadanos  inscritos  en  la  lista  nominal  en  la  elección  de  ayuntamientos,  lo  que 
representa un aumento de 6.76% respecto a las elecciones del 2009. (N p. 3) 
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RECONOCEN A FUNCIONARIOS DE CASILLA EN ELECCIONES DE QUERÉTARO 

Por Redacción 

El  Instituto Electoral de Querétaro  (IEQ)  reconoció el trabajo de  los 15 mil 239 ciudadanos que  fueron designados y 
capacitados como funcionarios de mesas directivas de casilla, como parte del proceso electoral local 2012. En la sesión 
ordinaria de la comisión de educación cívica y capacitación electoral, su presidente, Demetrio Juaristi Mendoza, destacó 
las acciones implementadas en materia de capacitación y educación cívica por las áreas operativas del Instituto. (…)Por 
su parte, Alfredo Flores pidió sistematizar y analizar las causas por las que los ciudadanos se negaron a participar como 
funcionarios, a fin de implementar estrategias tendientes a disminuir estos casos. El representante del Partido Nueva 
Alianza, Arturo Emilio Rocha Anaya, sugirió reforzar en próximos procesos electorales la capacitación a los presidentes 
de las mesas directivas de casilla, así como buscar los perfiles más idóneos. En la sesión se aprobó el informe que rindió 
el director ejecutivo de educación cívica y capacitación electoral del IEQ, sobre las actividades realizadas conforme al 
programa general de trabajo. En dicho informe se reportó la realización de 66 mil 387 sesiones de instrucción, en las 
que  se utilizaron diferentes  recursos didácticos  como el Manual para  funcionario de casilla y  simulacros electorales. 
También  se  informó  de  la  entrega  de  reconocimientos  por  parte  del  IEQ,  a  los  ciudadanos  que  participaron  como 
funcionarios  de  casilla  el  día  de  la  jornada  electoral.  En  la  reunión  estuvieron  presentes  las  consejeras  electorales 
Yolanda Elías Calles Cantú y María Esperanza Vega Mendoza, integrantes de la comisión; el consejero electoral Alfredo 
Flores  Ríos;  el  director  general  del  IEQ,  Carlos  Eguiarte  Mereles;  y  el  director  ejecutivo  de educación cívica  y 
capacitación  electoral,  Evaristo  Martínez  Clemente.  El  consejero  Demetrio  Juaristi  señaló  que  con  motivo  de  la 
capacitación  que  recibieron  del  IEQ  los  funcionarios  de casilla,  cerca  del  99%  de  las  actas  de  escrutinio  y  cómputo 
fueron  llenadas correctamente. Dijo que a pesar del crecimiento de  la  lista nominal de electores en el estado para el 
proceso electoral  local 2012, sólo se sustituyó al 3.8% de los ciudadanos designados como funcionarios, 6.2% menos 
que  en  el  proceso  electoral  local  anterior.  Detalló  que  la  mayoría  de  estas  sustituciones  se  debieron  a  que  los 
ciudadanos tuvieron que salir de  la ciudad, a cambios de domicilio, a pérdida de credencial de elector, a negativas y 
otros motivos personales. Juaristi Mendoza se congratuló por la participación del 65.91% de los ciudadanos inscritos en 
la lista nominal en la elección de ayuntamientos, lo que representa un aumento de 6.76% respecto a las elecciones del 
2009. (DiarioRotativo, web) 
http://rotativo.com.mx/queretaro/reconocen‐a‐funcionarios‐de‐casilla‐en‐elecciones‐de‐queretaro/101410/html/ 
  
RECONOCEN A FUNCIONARIOS DE CASILLA EN ELECCIONES DE QUERÉTARO 

Por Redacción 

El  Instituto Electoral de Querétaro  (IEQ)  reconoció el trabajo de  los 15 mil 239 ciudadanos que  fueron designados y 
capacitados como funcionarios de mesas directivas de casilla, como parte del proceso electoral local 2012. En la sesión 
ordinaria de la comisión de educación cívica y capacitación electoral, su presidente, Demetrio Juaristi Mendoza, destacó 
las acciones implementadas en materia de capacitación y educación cívica por las áreas operativas del Instituto. (…)Por 
su parte, Alfredo Flores pidió sistematizar y analizar las causas por las que los ciudadanos se negaron a participar como 
funcionarios, a fin de implementar estrategias tendientes a disminuir estos casos. (Amx web) 
http://amealco.mx/2012/07/20/destaca‐ieq‐labor‐de‐ciudadanos‐en‐jornada‐
electoral/?utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign=destaca‐ieq‐labor‐de‐ciudadanos‐en‐jornada‐electoral 
 
DESTACA IEQ LABOR DE CIUDADANOS EN JORNADA ELECTORAL  
Por Redacción 
El  Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) reconoció el  trabajo de  los 15 mil 239 ciudadanos que  fueron designados y 
capacitados como funcionarios de mesas directivas de casilla, como parte del Proceso Electoral Local 2012. En la sesión 
ordinaria  de  la  Comisión  de  Educación  Cívica  y  Capacitación  Electoral,  su  presidente,  Demetrio  Juaristi  Mendoza, 
destacó las acciones implementadas en materia de capacitación y educación cívica por las áreas operativas del instituto. 
 En  la  reunión  estuvieron  presentes  las  consejeras  electorales  Yolanda  Elías  Calles  Cantú  y  María  Esperanza  Vega 
Mendoza,  integrantes  de  la  Comisión;  el  consejero  electoral  Alfredo  Flores Ríos;  el Director General  del   IEQ,  Carlos 
Eguiarte Mereles; y el Director Ejecutivo de Educación Cívica y Capacitación Electoral, Evaristo Martínez Clemente. (IQ 
web)  http://informativoqro.blogspot.mx/2012/07/destaca‐ieq‐labor‐de‐ciudadanos‐en.html#!/2012/07/destaca‐ieq‐
labor‐de‐ciudadanos‐en.html 
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COLUMNA REFLEXIONES 

Por José Luis González Garibay 

EL ÁGUILA Y LA SERPIENTE.‐ Aún existen serpientes que buscan vencer el águila (…) Podríamos decir desde nuestro 
particular punto de vista que el Instituto Electoral de Querétaro cumplió con su trabajo y lo hizo muy bien, al final por 
razones de certeza en algunas oportunidades,  los candidatos y en otros los paritos políticos interpusieron recurso de 
apelación en cuanto a las elecciones locales se refieren y en lo que a Querétaro respecta, prácticamente los resultados 
en cuanto a diputados y senadores están resueltos, la página que existe en Internet a la que todos podemos accesar nos 
dice que manera clara y tranparente cómo quedan integrados los ayuntamientos y aquí ya mencionamos cómo quedará 
integra  la  próxima  legislatura,  desde  aquí  mi  más  sentida  felicitación  por  el  trabajo  realizado  dejando  a  un  lado 
intereses personales y anteponiendo la honestidad y la capacidad de servicio para que las cosas salgan bien. Hablando 
del  IEQ; enviamos un saludo afectuoso a nuestro amigo el secretario ejecutivo Lic. Magdiel que dejó su hermosísimo 
look. (PA, p. 9) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
PAN 
 
REGIDOR A DECLARAR 
Por Redacción 
El  regidor panista del Ayuntamiento Capitalino, Fernando Rodríguez  Serrato,  cuenta  con una orden de presentación 
ante la Procuraduría General de Justicia, para que aclare los acontecimientos ocurridos el pasado 30 de mayo en  que 
resultaron heridos tres jóvenes afuera de un estacionamiento, cerca de las oficinas del PAN municipal. Al respecto,  la 
Procuraduría General de Justicia, se ha mantenido hermética, pues el caso se encuentra en reserva, bajo la vigilancia del 
subprocurador, pastor López Cabrera. (DQ p. 3) 
 
PRI 
 
DEJARÍA BRAULIO EL PRI EN SEPTIEMBRE 

Por Candhy Escalante 

Al señalar que será el CEN nacional del PRI quien designe a su sucesor en el dirigencia estatal, Braulio Guerra Urbiola 
dijo que será antes del 26 de septiembre deje su cargo, como líder del Partido Revolucionario Institucional en el estado, 
para comenzar  los preparativos para comenzar con su  labor como próximo diputado  local.  “Voy a  llevar el  tema del 
relevo a  la dirigencia nacional, porque es mi deseo concentrarme en una sola  función y cerrar un ciclo en el que  los 
priístas me han honrado con  formar parte de esta coordinación de esfuerzos, pero es mi decisión el poder estar por 
completo en los trabajos de la Legislatura”. El líder del tricolor en la entidad será diputado local por la vía plurinominal 
y  existe  la  posibilidad  de  que  sea  el  líder  del  Grupo  Legislativo,  por  lo  que  antes  del  día  que  tome  protesta  como 
representante popular buscará concluir cargo dentro del partido. (PA, 1y 3; A.M., 1 y 5) 
 
DEJARÁ BRAULIO LA DIRIGENCIA DEL TRICOLOR 
Por Francisco Hernández 
Antes de tomar protesta cono Diputado Local por la vía plurinominal por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), 
Braulio Guerra Urbiola, aseguró que dejará su cargo como dirigente Estatal del tricolor. (AM p. 5) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
SUSPENDEN REUNIÓN DE COMISIÓN; SOLO ASISTIÓ UNA DIPUTADA 
Por Leticia Jaramillo 
Ante la ausencia de los diputados Pablo Ademir Castellanos Ramírez,  José Luis Aguilera Rico, Abel Espinoza Suárez y 
León Enrique Bolaño Mendoza, se suspendió  la reunión de  la Comisión de Salud y Población que preside  la diputada 
Blanca Pérez Buenrostro, la única que asistió. (N, p.3) 
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FALTAN BOLAÑO Y CASTELLANOS A SESIÓN 
Por Francisco Hernández 
A  pesar  de  que  será  hasta  el  próximo  lunes  cuando  los  empleados  de  la  Legislatura  entrarán  de  vacaciones,  los 
diputados  del  Partido  Acción  Nacional  (PAN),  León  Enrique  Bolaño  y  Pablo  Ademir  Castellanos,  no  asistieron  este 
viernes a la Sesión de la Comisión de Salud y Población. (AM p. 5) 
 
OSTENTA LEGISLATURA LUGAR 30 EN OPACIDAD 

Por Candhy Escalante 

Sólo  los  estados  de  Tlaxcala  y  San  Luis  Potosí  superan  a  la  actual  Legislatura  local  en  el  tema  de  opacidad  en  la 
información  proporcionada  a  los  ciudadanos  en  la  página  de  Internet,  aseveró  la  diputada  María  García   Pérez, 
presidenta  de  la  Comisión  de Derechos Humanos  y  Acceso  a  la  Información  Pública  en  la  Cámara  de  diputados.  Lo 
anterior  luego de que  los  integrantes de esta mesa de trabajo  llevara a cabo  la aprobación de  la  iniciativa de  ley que 
reforma  el  Artículo  7 de  la  Ley  de Acceso  a  la  Información  y  que  señala  la  obligatoriedad  para  que  en  la  página  de 
Internet  sea  publicada  información  básica  como  los  currículos  de  los  legisladores,  las  iniciativas  aprobadas  y  las 
rechazadas y las comisiones que integran los diputados. “Lo principal ahorita es que si nosotros entramos a la página de 
la Legislatura encontramos que falta mucha información por parte de este Poder Legislativo, lo que se quiere es que con 
esta reforma al Artículo 7 de la fracción 20 lo que se quiere es que todo el trabajo que se está haciendo dentro de la 
Legislatura y por cada uno de los legisladores esté a la vista de los ciudadanos, lo que se quiere es que la información 
esté  en  la  página  del  Poder  Legislativo”.  Detalló  que  de  acuerdo  a  un  estudio  de  opinión  elaborado  en  2010  por  el 
Centro de Estudios Sociales y de Opinión Pública de la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión, se destaca que 
entre las autoridades estatales, los diputados son los que menos confianza inspiran a los ciudadanos. (PA, p. 10) 

 
PODER EJECUTIVO 

 
CUESTA 43 MDP DIARIOS OPERACIÓN DEL GOBIERNO 

Por Redacción 
En mil días de gestión del gobernador, José Calzada Rovirosa, se han gastado 43 millones de pesos diarios, en rubros 
como educación, salud, seguridad,  infraestructura y servicios básicos, aseguró el secretario de Planeación y Finanzas, 
Germán Giordano Bonilla, durante la segunda emisión de ABC Diario que conducen Adán Olvera y Sergio Magaña. Dijo 
en referencia al gasto público que del presupuesto del estado, el 91 por ciento se va a gasto social "de los mil días de la 
administración, hemos invertido 43 mil millones de pesos, gastamos 43 millones de pesos diarios que principalmente 
se van a educación,  salud,  seguridad,  infraestructura y servicios básicos". Habló el  secretario sobre  la deuda pública, 
que  actualmente  asciende  a  los  mil  255  millones  de  pesos  "una  deuda  histórica"  calificó,  "pero  manejable  para  el 
Estado", pues de un presupuesto anual de 20 mil millones de pesos, se destinan 90 millones al pago de deuda, lo cual 
hace un manejo muy accesible para las finanzas". (DQ, 1) 

 
AYUNTAMIENTOS 

 
SUPERAMOS A GOBIERNOS ANTERIORES: MENDIETA 

Al  rendir  su  tercer y último  Informe de gobierno, el presidente municipal de Corregidora, Carmelo Mendieta Olvera, 
aseguró  que  su  administración  logró  resultados  muy  superiores  a  los  de  gobiernos  anteriores  pues  se  otorgaron 
alrededor de 10 mil  becas,  se  gestionaron  los puentes hacia El Pueblito  y Coroneo  con un valor de 430 millones de 
pesos. Y para  fortalecer  la seguridad se  incrementó en un centenar el número de policías a quienes se  les capacitó y 
equipó con alrededor de 30 millones de pesos del Subsemun. (DQ p. 1) 
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COLUMNAS Y OPINIÓN 
COLUMNA 

EXPEDIENTE Q 

Por Adán Olvera 
Querétaro, Qro.‐ Mañana el gobernador de Querétaro entregará al Congreso su Tercer Informe de Gobierno, de ahí a un 
encuentro  ciudadano  al  medio  día  en  el  auditorio  Josefa  Ortiz  de  Domínguez.  La  de  José  Calzada  ha  sido  una 
administración que llegó con una alta aprobación ciudadana y no ha bajado en cuanto a la percepción de los ciudadanos 
en estos primeros tres años de gobierno. Atrás quedaron los logros por la eliminación de la tenencia vehicular, pero no 
olvidadas estas medidas por  los queretanos,  la creación del programa Soluciones y su  intervención en prácticamente 
todas las acciones del Gobierno también han sido bien recibidos. La administración Calzada ha logrado conservar  los 
niveles de la seguridad y la percepción de tranquilidad que envuelve a Querétaro, es tan bien recibida por empresas y 
familias que deciden instalarse en Querétaro. La administración estatal ha conservado la tradición responsable de las 
finanzas  sanas  y  el  nulo  endeudamiento,  hoy Querétaro  como  hace  ya  algunos  años  no  tiene  problemas  financieros 
como enfrentan otros estados de la República. A la administración de Calzada la ha marcado la proyección nacional y la 
atracción de inversiones; retos ambiciosos como llevar agua, luz y piso firme a todos los habitantes de Querétaro siguen 
su camino y el compromiso gubernamental de que antes de que termine la administración así tendrá que ser. Un asunto 
que  la  actual  administración  aún  tiene  pendiente  es  la  modernización  del  transporte,  no  han  quitado  el  dedo  del 
renglón, han estado primero "planchando" el camino en el terreno de lo legislativo para continuar en el terreno de lo 
operativo;  el  transporte  es  el  gran  reto  para  una  ciudad  y  su  zona  metropolitana  a  la  que  le  siguen  creando 
infraestructura  vial  y  que  espera  las  Soluciones de  la movilidad. Al  frente del Gobierno  José Calzada hace unos días 
hacía la reflexión y el llamado a "Cuidar lo que tenemos. Hoy en día, México pasa por un momento difícil en materia de 
seguridad, a veces en Querétaro, como vivimos afortunadamente otra circunstancia, debemos por ello mismo valorar lo 
que  tenemos". El Gobierno del Calzada reconoce que  la principal  tarea de  las autoridades es generar condiciones de 
seguridad social y tranquilidad, para otorgar oportunidades para la inversión. El Gobierno Estatal se dice pendiente de 
la deuda histórica con lugares como la sierra, pero reconocen avances como de que al término de este año la inversión 
en infraestructura podría superar  los 4 mil 100 millones de pesos. La administración estatal va a la mitad del camino y 
viene lo mejor para Querétaro, así lo asegura José Calzada Rovirosa, estaremos al pendiente y seremos testigos de los 
buenos tiempos por venir; todos tenemos el compromiso por lograrlo, más aún con la conformación política del estado 
tan plural y con una ciudadanía que razona muy bien a quién le otorga la representatividad para la toma de decisiones. 
(DQ p.1) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
N: EMERGENCIA FORESTAL SANITARIA EN LA SIERRA 

Por Luis del Toro 

Querétaro declaró Emergencia Sanitaria Forestal en la Sierra Gorda ante la peor plaga del gusano descortezador del el 
pino en su historia, informó Manuel Valdés Rodríguez, titular de Sedea quien informó que se integró una bolsa de 3.5 
millones para contener al insecto. 
 
DQ: NO MÁS VÁNDALOS 

Por Francisco Maldonado 

Tanto Adolfo Vega Montoto como Juan Marcos Granados Torres, encargados de la seguridad en el Estado y Municipio de 
Querétaro,  respectivamente,  advirtieron  a  seudoaficionados  y  rijosos  que  no  se  tolerarán  actos  de  violencia  en  el 
estadio Corregidora durante el partido de hoy entre Gallos Blancos y León y que habrá mano dura, pues nadie debe 
alterar la tranquilidad que caracteriza a Querétaro. En entrevistas por separado en torno al encuentro de futbol de hoy 
a las 5 de la tarde en el Corregidora con la visita de los "Panzas Verdes", señalaron que el partido está catalogado como 
de alto riesgo debido a la rivalidad que existe entre las porras: la Resistencia Albiazul de Querétaro y La de Arriba, de 
León. 
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AM: RECLAMA MEDICINAS ¡PERSONAL DEL IMSS! 
Por Diego Armando Rivera 

Integrantes  del  Sindicato Nacional  de Trabajadores  del  Seguro  Social  (SNTIMSS)  se  plantaron  en  la  explanada  de  la 
Delegación Estatal del Instituto en protesta por la falta de medicamentos y equipo. El secretario general del sindicato, 
Doctor Martín Villegas Palomino, calificó a la situación que se vive como ‘insostenible’. 
  
PA: REVUELTA EN EL IMSS 

Por Noemí Rubio Gudiño 

Más de 600 empleados del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) no han recibido su pago de nómina, así como el 
fondo del Régimen de Jubilaciones y Pensiones que actualmente no cuenta con el suficiente recurso para su retribución, 
esto  debido  a  que  “otra  gente  tomó  ese  dinero”,  declaró  el  secretario  general  de  la  Sección  XXXIII,  Querétaro,  del 
Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social (SNTSS), Martín Villegas Palomino. “Son más de 600 (trabajadores 
que no han recibido su pago), pero en diferentes quincenas; ponle que en una quincena sean unos 20 y en otra, otros 20 
más y así; entonces son demasiados los trabajadores y eso no puede estar pasando, porque ellos laboran con calidad y 
como para que no   les paguen, creo que no es  vale; o sea, dejan a  la  familia sin que comer, o  los hijos sin pago de  la 
colegiatura de la escuela. Ya habíamos señalado esto; pero siempre han habido fallas y más fallas”, detalló. (PA, web) 
  

FUENTES 
DIARIOS LOCALES   SEMANARIOS Y QUINCENARIOS  SITIOS WEB 

DQ: DIARIO DE QUERÉTARO  T: TRIBUNA DE QUERÉTARO  CyP: CIUDAD Y PODER  
N: NOTICIAS   M: MAGAZINE   RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO 
AM:  AM   I18: INFORMATIVO 18   IN: INQRO.COM 
C: CORREGIDOR   FQ: FUTURO DE QUERÉTARO  IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO 
PA: PLAZA DE ARMAS   LP: LIBERTAD DE PALABRA  SQ: SEXENIO QUERÉTARO 
ELS: EL SOL DE SAN JUAN  PC: PODER CIUDADANO  ARM: ARGÓN MÉXICO WEB 
DIARIOS NACIONALES  ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO  EU: EL UNIVERSAL WEB 
J: LA JORNADA    EE: EL ECONOMISTA 
R: REFORMA    AMX: AMEALCO MX WEB 
     
 














